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PAOD

Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia de São Domingos de Rana,
Sras. Secretárias da Mesa,
Srs. e Sras. eleitas da Assembleia de freguesia,
Sr. Presidente da Junta, Srs. e Sras. membros do executivo,

Estimado público presente.

Boa noite

Após as primeiras chuvas surgiram as primeiras cheias em vários pontos do país. Acreditamos
que muitas destas situações relacionadas com cheias são impossíveis de prevenir ou mesmo
evitar com muitas medidas preventivas, mas em algumas situações acredito que seja possível.
Como ter em atenção às estruturas públicas, limpeza das ruas, dos telhados e facilitar o
escoamento da água. Venho questionar a Junta se já começou algum tipo de prevenção,
alinhadas com a Proteção Civil e com a Câmara Municipal, para evitar as cheias, ou enchentes
como aconteceu há dois anos na Avenida Amália Rodrigues em frente ao Stand Autopo.
Relembro também para a situação já falada sobre a Rua Antão Gonçalves que ao minimo de
chuva fica impossibilitada a passagem quer de peões ou carros.

Antes de colocar a seguinte questão, eu venho apresentar declaração de interesses. Sou morador
na rua João de Deus, no Bairro Conde Monte Real. Entre a Escola do 1º Ciclo de Tires até um
bocadinho antes onde está situado o Restaurante A Concha, verificamos que os carros
estacionam em cima dos passeios, porque há espaço e os veículos cabem. Qual é aqui o
problema? Não há estacionamento marcado, ou construído, o que leva a algumas situações em
que os condutores estacionam quase em cima da parede dos prédios, ou de uma forma
desorganizada, obrigando os peões a usar a estrada. As pessoas com mobilidade reduzida são
mesmo obrigadas a contornar o carro e ir para a estrada. O minimercado Monte Real já teve
alguns problemas em não conseguir abrir a gaiola das botijas de gás porque há um carro a
bloquear.



Obviamente que esta situação para criar lugares de estacionamento deve passar pela Câmara
Municipal, mas questionamos se o executivo acompanha esta visão.

Última questão:

Na anterior legislatura foi aprovada uma moção para a “Recomendação para um uso mais racional
da água na freguesia”, na sessão ordinária de dia 28 de dezembro de 2017. Perguntamos em que
processo está a implementação na mesma.

Obrigado.

O eleito do Bloco de Esquerda


